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…Следует  отметить,  что  за  годы  независимости  Кыргызской
Республики этнические россияне чувствовали себя неуютно, так
как  боялись  дискриминации  русского  языка,  постепенного
отстранения русских от общественно-политической жизни страны.
К счастью, этого не случилось… Тем не менее, пошел сильный
отток славян из Кыргызстана, который продолжается и сейчас. В
настоящее  время  в  Ошской  области  число  этнических  славян
составляет 35 тыс., татар и башкир – 15 тыс. И даже оставшиеся
настроены весьма пессимистично по отношению к своему будущему,
так  как  забота  о  нацменьшинствах  часто  носит  формальный
характер.  На  практике  они  отстранены  от  политической  и
экономической жизни области…
…Да, в Кыргызстане национальным меньшинствам уделяется больше
внимания, чем в других странах СНГ. Никакой дискриминации мы
не  чувствуем,  но  в  то  же  время  нет  и  твердой  поддержки,
особенно  в  кадровом  вопросе…  И  его  не  решить  просто  так,
потому что почти 100% руководителей учреждений, предприятий и
организаций  являются  кыргызами  или  узбеками,  которые  при
приеме  на  работу  прежде  всего  учитывают  национальность
претендента. Да, принят закон об официальном статусе русского
языка, но нет у нас никакой уверенности в будущем…
…На  фоне  политической  и  военной  активности  США,
предприимчивости бизнесменов Китая, Турции и Ирана, участие
Российской  Федерации  в  развитии  разносторонних  отношений  с
Кыргызстаном  выглядит  пассивным.  И  нет  смысла  ожидать
активности и от правительства Кыргызской Республики, которое
не в силах влиять на ситуацию. Нам необходимо действовать
самим.  И  здесь  заслуживает  всяческого  одобрения  инициатива
губернатора  Ошской  области  Н.Касиева,  который  с  целью
установления  торгово-экономических  связей  сам  побывал  в
Ярославской области, добился открытия в Оше Дома торговли. Но
пока «Ярославль» не отличается особой активностью. Пока еще
торговля  идет  по  продукциям  производственных  отраслей
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экономики. Нам же больше нужны товары народного потребления,
такие  как  телевизоры,  холодильники,  электробритвы,
электроплитки,  утюги  и  т.д.  по  сравнительно  низким  ценам.
Тогда  простые  люди  почувствуют  реальное  сотрудничество  и,
самое главное, выгодность экономических связей с Россией…
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